

DE | anco® HYBRID GLASS aufbringen

EN | Apply anco® HYBRID GLASS

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Produkt von **anco®** entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor der Verwendung durch.

Thank you for choosing a product from **anco®**. Please read these operating instructions before use.

1. Bevor Sie das **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** aufbringen, dürfen sich keine Fett- oder Schmutzrückstände auf dem Display befinden. Arbeiten Sie in einer möglichst staubfreien Umgebung. Verwenden Sie das Feuchttuch und anschließend das Trockentuch, um den Bildschirm sorgfältig zu reinigen. Danach nutzen Sie den EasyApp Dust Remover, indem Sie ihn über das gesamte Display verteilt mehrfach aufbringen und wieder abziehen. Auch feinste Staubpartikel sind nun entfernt. Bewahren Sie den EasyApp Dust Remover für eine eventuelle Nachbearbeitung auf.
2. Legen Sie das **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** mit der Trägerfolie (1) nach unten und kleben Sie die zwei beigelegten EasyApp Aufkleber mit dem transparenten Teil am oberen (H) und unteren (S) Rand des Hybrid Glass fest. Achten Sie darauf, dass Front-Kamera und Mikrofon sichtbar bleiben oder nicht überklebt werden.
3. Legen Sie das Hybrid Glass mit der Trägerfolie (1) nach unten auf das Display und richten Sie es an den Rändern und der Front-Kamera passgenau aus. Kleben Sie den abstehenden Teil des EasyApp Positioning Stickers (S) an der Unterseite des Gerätes fest. Achten Sie darauf, dass das Hybrid Glass in der korrekten Position auf dem Display verbleibt und nicht verrutscht.
4. Heben Sie das **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** am EasyApp Film Holder (H) an und ziehen Sie vorsichtig die am Hybrid Glass angebrachte Trägerfolie (1) ab. Achten Sie darauf, dass Sie dabei die anderen zwei Lagen nicht lösen.
5. Halten Sie den EasyApp Film Holder (H) weiter fest und streichen Sie langsam und gleichmäßig mit der beigelegten Fix Card über das Hybrid Glass. Beginnen Sie am unteren Rand und vermeiden Sie Luft einschließen.
6. Ziehen Sie nun vorsichtig die Schutzfolie (2) inklusive den beiden EasyApp Aufklebern ab.
7. Falls Staub- oder Schmutzpartikel zwischen Hybrid Glass und Bildschirm eingeschlossen wurden, befestigen Sie den EasyApp Film Holder (H) erneut, heben es vorsichtig an und entfernen Sie den Schmutz mit dem EasyApp Dust Remover. Achten Sie darauf, das Hybrid Glass nicht vollständig vom Display zu lösen und die Unterseite nicht zu berühren. Danach können Sie es wieder, wie unter Punkt 5 beschrieben, aufbringen.
8. Drücken Sie das **anco® Screen Protector HYBRID GLASS**, insbesondere an den Kanten, mit dem Trockentuch fest. Sollten sich noch Luft einschließen zwischen Display und Hybrid Glass befinden, streichen Sie diese sehr vorsichtig mit der Fix Card von innen nach außen heraus. Ihr Display ist nun optimal gegen Kratzer und Bruch geschützt.

1. Before applying the **anco® Screen Protector HYBRID GLASS**, there must be no grease or dirt residues on the display. Work in an environment that is as dust-free as possible. Use the damp cloth and then the dry cloth to carefully clean the screen. Afterwards, use the EasyApp Dust Remover by applying it several times over the entire display and peeling it off again. Even the finest dust particles are now removed. Keep the EasyApp Dust Remover for possible reusing.
2. Place the **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** with the backing film (1) facing downwards and attach the two enclosed EasyApp stickers with the transparent part on the upper (H) and lower (S) edge of the Hybrid Glass. Make sure that the camera and microphone remain visible or are not stuck over.
3. Place the Hybrid Glass on the display with the backing film (1) facing downwards and align it precisely at the edges and the front camera. Stick the protruding part of the EasyApp Positioning Sticker (S) to the bottom of the device. Make sure that the Hybrid Glass remains in the correct position on the display and does not slip.
4. Lift the **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** by the EasyApp Film Holder (H) and carefully pull off the backing film (1) attached to the Hybrid Glass. Be careful not to loosen the other two layers.
5. Continue to hold the EasyApp Film Holder (H). Slowly and evenly brush the enclosed Fix Card over the Hybrid Glass. Start at the bottom edge and avoid air pockets.
6. Now carefully peel off the protective film (2) including two the EasyApp stickers.
7. If dust or dirt particles have become trapped between the Hybrid Glass and the screen, reattach the EasyApp Film Holder (H), carefully lift it up and remove the dirt with the EasyApp Dust Remover. Be careful not to completely detach the Hybrid Glass from the display and do not touch the bottom. You can then reapply it as described in point 5.
8. Press the **anco® Screen Protector HYBRID GLASS** firmly with the dry cloth, especially at the edges. If there are still air pockets between the display and the hybrid glass, very carefully brush them out with the Fix Card from the inside to the outside. Your display is now optimally protected against scratches and breakage.

